



A FUEGO LENTO



ALFREDO GONZÁLEZ CASTRO

#OPINIÓN

Xóchitl Gálvez buscará la candidatura presidencial, mientras que el alcalde de Benito Juárez cuenta ya con el respaldo de PRI, PAN y PRD

TABOADA ES EL CANDIDATO DE LA ALIANZA EN LA CDMX

El proceso para elegir candidato del PAN al gobierno de la CDMX está resuelto: **Santiago Taboada** será su abanderado, mientras que **Xóchitl Gálvez** buscará contender por la candidatura presidencial de la **alianza Va Por México**. De esta forma se despejan todas las dudas en el proceso interno del blanquiazul en la capital, porque si bien es cierto que la senadora es popular y conocida por la gente, **no cuenta con el respaldo** de la estructura del panismo en la ciudad. La mejor muestra de eso fue que la legisladora hidalguense

se quedó sola en la "batalla" que mantiene con el presidente **López Obrador**. En la protesta que encabezó el lunes pasado frente a **Palacio Nacional** —para intentar entrar a la *mañanera*— acudió ella, su alma y un enjambre de periodistas, pero no la acompañó ningún legislador ni dirigente panista. Alcanzó a balbucear que ella lo pidió de ese modo, pero aunque hubiera lanzado una voz de ayuda, los panistas estaban resueltos a *no subirse al ring* en esta pelea y mucho **menos engordar el caldo**.

En cambio, hace unas semanas la dirigencia nacional del PAN, encabezada por **Marko Cortés**, y sus aliados de PRI y PRD, **Alejandro Moreno** y **Jesús Zambrano**, armaron un bloque para defender a Taboada de la embestida del gobierno local. No saben a ciencia cierta si fue eso u otras circunstancias, pero los ataques cesaron y hoy, a diferencia de la candidatura presidencial, la alianza tiene resuelta la nominación en la capital del país. Priistas y perredistas ya les hicieron saber que si Taboada es candidato se mantienen unidos, si no es así, tendrían que replantear su participación. El alcalde panista lo sabe. Ayer lo dijo con todas sus letras: va por la CDMX. Y espera que a más tardar en septiembre se haga oficial su postulación.

AMLO Y LOS NUEVOS CONSEJEROS DEL INE, encabezados por **Guadalupe Taddei**, iniciaron una relación más tersa que en el pasado. En la reunión de esta semana, el mandatario se comprometió a gestionar un mejor presupuesto para el próximo año. Y así, números más, números menos, el organismo electoral pasará de unos 25 mil millones a **33 mil millones de pesos para 2024**. Y como en esto de la política *amor con amor se paga*, vamos a ver cómo se comporta el INE frente a la *lluvia* de quejas y reclamos por presuntos actos anticipados de

campaña en contra de las **corcholatas presidenciales y el partido guinda**.

EXISTE EN MORENA una corriente que apura a **Mario Delgado** para que dé a conocer el **7 de septiembre** —un día después de revelar el nombre de la *corcholata* presidencial ganadora— las reglas para la elección de candidatos a las ocho gubernaturas en juego y la jefatura en la CDMX. Es importante la definición porque para entonces ya se sabrá qué espacios, cuotas y cotos dejarán a los grupos que apoyaron a las *corcholatas* perdedoras. Lo que esperan todos son sus premios de consolación y estos tendrán que pasar por darles posiciones en gubernaturas, alcaldías y presidencias municipales, el **Senado y la Cámara de Diputados**.

PROBLEMAS SERIOS tiene **Morena** para definir quién será su candidato o candidata a la gubernatura de Jalisco, por lo que un grupo de diputados federales y corrientes locales buscan impulsar como abanderado ciudadano al rector de la Universidad de Guadalajara,

Ricardo Villanueva. Creen que **Carlos Lomeli y José María Chema Martínez** tienen muy pocas posibilidades de triunfo. El primero porque perdió una y, el segundo, como coordinador de Morena en el Congreso estatal, le aprobó todo al gobernador emecista **Enrique Alfaro**. Piensan los morenistas que si quieren ser competitivos deben postular una cara distinta, con trayectoria y oficio político, y ese perfil, dicen, está en el rector de la U de G.

Y como dice el filósofo... Nome acuerdo: "Cazador absoluta, buenas piernas y pocas cartuchos".

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ

La alianza tiene resuelta la nominación en la capital del país



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	5	16/06/2023	OPINIÓN